



REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN (provisionales): ARMAS. 1, 3.º TOLEDO - Teléf. 1705 Aportado de Correos n.º 9 Talleres: Teléfono 1603

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 1.º de diciembre de 1937: Sin novedades dignas de mención en los frentes de los ejércitos. Salamanca de 1.º diciembre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

# El Juramento de las Huelgas

Jura hoy el Consejo Nacional de Falange en el Monasterio de las Huelgas. Y es su Juramento uno de los actos de más significación en la España Imperial que resurge. Juran fidelidad a la Patria nacional-sindicalista, que es tanto como jurar a las glorias pasadas de la Historia y a la ruta de las futuras glorias. Juramento y no promesa ha hecho siempre la Falange; ligadura y no dádiva que es ya por sí sola una traición. España juró siempre con la muerte y con la gloria sus empresas. Porque el Juramento es de guerreros, monjes y monarcas y la promesa es gratitud de donjuanes. España se echó la soga al cuello un buen día que el pueblo español, en un arranque de chabacanería, firmó un contrato de feria consigo mismo, acurrucado en los escaños de una casa que usurpó y prostituyó un nombre venerable, no atreviéndose a usurpar la fórmula que, por varonil y recia, necesitaba pechos con peto y espaldas y no iba bien con pecheras almidonadas. La voz recia del Juramento resuena constantemente en la Historia de España

ña y señala con su dedo justiciero a los claros varones y a los tiranos y traidores. El «Yo juro...» igualó a monarcas y súbditos, a caudillos y soldados, en la empresa guerrera que exigiere la Patria. Por eso España, al reanudar su camino histórico, ha encontrado también la santa fórmula. Hoy, los Consejeros Nacionales de la Falange van a Burgos, donde siglos há jurase un rey ante los guerreros castellanos no «haber tomado arte ni parte», porque Castilla lo exigía así. Y en el cenenario Monasterio de las Huelgas, donde el Cister dejara sus huellas de guerrero y monje, y donde el rey santo y monarca fuere armado caballero, va a hacerse el sagrado Juramento de los que nunca prometieron a su Patria. Ningún símbolo mejor que este viejo Monasterio de la España que resurge y continúa su camino histórico, de la España que esconde bajo la cota de malla el hábito de monje, de la España que jura a Dios seguir las rutas del Imperio.

# Termina en Asturias la limpieza de la zona últimamente liberada

Oviedo.—La limpieza de partidas de huidos en las montañas asturianas ha tenido término, habiendo sido muerto por nuestras tropas de policía el tristemente cabecilla Silvino Morán, que se había refugiado en las montañas de Moreda. Igualmente han sido muertos en las montañas de Tevera otros dos cabecillas rebeldes con cuarenta más, entre los que se encontraban los autores de gran número de los asesinatos cometidos por las hordas rojas en la región asturiana.

El problema triguero, labrador, es la base de tu economía, y FRANCO lo ha resuelto. El CAUDILLO ordena entregues tu Chatarra ¡CUMPLE SU DESEO!

# Nota del Estado Mayor de la Marina Se acabaron los caminos del mar para los rojos

Salamanca.—La calma de estas semanas en los campos de operaciones no es calma en el mar. De día y de noche vigilan las aguas mediterráneas nuestros heroicos buques. A todo lo largo de la costa levantina navegan retadores nuestros buques, que tienen acorralada la flota encanallada de la flota roja en los puertos de Cartagena y Valencia. Carcomidos por el miedo y el vicio, no se atreven a recoger el guante: son pobres de espíritu, son almas sin valor ni dignidad. El cerco marcado hace días por el jefe del bloqueo se estrecha, aprieta hasta ahorcarlos. Ved lo que escribe el ex ministro de la C. N. T. Peiró, en el periódico «Libertad» de la semana pasada: «El enemigo ha puesto todo su esfuerzo en quebrantar la moral de nuestra retaguardia. Los bombardeos, la persistente campaña radiofónica y, sobre todo, el bloqueo, hacen posible las potencias de mo-

crático, ven la consiguiente carencia de los productos alimenticios más indispensables y hacen que estos últimos días se observe una indignación de decaimiento angustioso, un ambiente que, permitiendo subsistir o prosperar, podría ahogarnos. ¿No se reían del bloqueo? ¿No decían que era perder el tiempo? Bien saben lo que es el bloqueo por los relatos de los del Cantábrico, sintiendo de cerca el bravo luchar de los marinos españoles. Bien lo experimentarán ahora y ¡ay, rojillos encanallados!; ahora empieza el capítulo principal del bloqueo. Haced el viaje por tierra, que por mar los caminos se cierran. Ya ni en el puerto podéis estar seguros. Mientras que el dogal os aprietta y os ahoga, la auténtica España se ensancha por el frente. Por el frente del mar, el crucero «Galea» visita el puerto de Ceuta y de hecho reconoce el poderío ganado por la gloriosa Marina de Franco. En Palma fondean barcos de varias nacionalidades que establecen entre sus dotaciones cordialidad afectuosa. Nuestros puertos del Cantábrico, libres de peligrosas minas, abren su entrada a buques nacionales y extranjeros que establecen contacto comercial y social con la España digna, sin disfrazarse ni camuflarse como los que van a los puertos rojos que navegan como el saltador de la noche para hacer funciones de ladrón o llevarse los frutos del robo. Y, mientras tanto, la flota roja asesina se encuentra morando en Cartagena su soledad y derrotada. Soamente queda el recuerdo de llamarse víctimas de tejemanejes diplomáticos internacionales. Víctimas quienes fueran los más crueles e inhumanos verdugos de la historia. Pronto, muy pronto, rendiréis cuenta de vuestros crímenes ante los Tribunales dignos de la España Nacional, si antes, como viles cobardes, no huís a lejanas tierras a devolver el fruto de vuestros robos y la carcoma de vuestras podridas conciencias.

# Panorama internacional ¿Qué ha resultado de la conferencia?

París.—Varios periódicos, al comprobar el balance negativo de la reunión de Londres, hacen comentarios lastimosos. «L'Echo de Paris», y «Action Française» dicen que el comunicado no es más que la acostumbrada exaltación de la comunidad de ideas entre París y Londres, pero que ya se ha manifestado en el terreno de la práctica sobre todo por la política soviética de Francia en contradicción con la concepción de Chamberlain que sostiene la necesidad del pacto entre cuatro, armonizando a Roma y Berlín con Gran Bretaña y Francia.—Stéfani.

«Daily Telegraph», diciendo que los ministros franceses, después de haber oído la exposición de lord Halifax sobre su visita a Alemania, adquieren la persuasión de que Alemania desea, menos sus antiguas colonias hoy bajo protectorado británico, el congo belga o la angola portuguesa. Afirma que el periódico londinense miente sabiendo que miente. El periódico resuelve las precisas declaraciones de Hitler del 30 de enero pasado diciendo que Alemania no tiene ninguna reclamación colonial que hacer a los países que no se han apropiado de sus colonias.—Stéfani.

Von Ribbentrop en el Foering Office El embajador de Alemania, Von Ribbentrop, celebró esta tarde en el Foering Office una entrevista con el ministro Eden, acerca de las conversaciones franco-británicas.—Stéfani.

Las reivindicaciones coloniales alemanas no son un asunto de compra-venta Berlin.—Un periódico de esta capital, comentando el comunicado oficial de Londres, dice que Alemania no admite ninguna relación entre sus reivindicaciones coloniales y posibles compromisos. Por la restitución de sus colonias, el Reich no ofrece compensación alguna.—Stéfani.

Posible reanudación de conversaciones entre Roma y Londres París.—Según rumores difundidos en los círculos políticos, el Gobierno inglés se propone entablar conversaciones próximamente con Roma por vía diplomática o enviando una delegación. Se hace resaltar que Chautemps, al discutir sobre la situación en el Mediterráneo, declaró a Chamberlain que Francia no es contraria a la reanudación de conversaciones entre Londres y Roma. No se cree en la posibilidad de una conferencia como consecuencia de la reunión de Londres ni siquiera para un lejano porvenir.—Stéfani.

Interesante artículo de Mussolini sobre el fracaso de la conferencia de los nueve Milán.—El señor Mussolini ha escrito un interesante artículo en «Il Popolo d'Italia», sobre el fracaso de la Conferencia de las nueve potencias de Bruselas. En dicho artículo muestra cómo la acción colectiva y el indicio de seguridad colectiva ha finalizado en el fracaso colectivo de Bruselas. Siguiendo el ejemplo de Italia, Mussolini asegura que nadie osa mencionar la palabra sanciones, el estudio fundamental de la historia geográfica y el balance de las potencias sería suficiente para convencer a cualquier que no se puede encadenar al Japón.

# LA ESPAÑA NACIONAL ENTE EL MUNDO Mensaje al Generalísimo Franco del ministro japonés Hirota

Tokio.— El ministro Hirota ha enviado al General Franco un mensaje de felicitación expresando sus votos y los del pueblo japonés entero, por la prosperidad del pueblo español y por la inmediata victoria de la España Nacional. El mensaje termina saludando el restablecimiento de relaciones entre los dos países solidamente amigos.—Stéfani

# Japón expresa su satisfacción al Gobierno Nacional español

Tokio.—Como consecuencia del establecimiento de relaciones oficiales entre la España de Franco y Japón dentro de los tratados de comercio y de la convención de amistad existente desde 1911, el ministro del Extranjero, Hirota, se entrevistó con el señor Del Castillo, encargado de Negocios de Salamanca, entregándole una nota en la que se afirma que el Japón se siente satisfecho al reconocer como único y verdadero representante de España al Gobierno de Salamanca y al señor Del Castillo como representante del Gobierno español.—Stéfani.

# En Italia se recibe con júbilo la noticia del reconocimiento de la España de Franco por el Japón

Roma.—En toda la nación italiana se ha recibido con alegría la noticia del reconocimiento del Generalísimo Franco por el Imperio japonés. La prensa publica la noticia en grandes titulares y hace resaltar la importancia de este hecho, Italia muestra su agrado por el reconocimiento para las dos naciones que luchan contra el bolchevismo.

# Holanda enviará agentes a Salamanca

La Haya.—En la Cámara de los Diputados, el ministro del Extranjero, señor Patyn, informando acerca del presupuesto de su Ministerio, dijo que el Gobierno tiene en estudio el proyecto de enviar agentes comerciales cerca del Gobierno Nacional español.—Stéfani.

# Japón ha comprendido la realidad española

Tokio.—El portavoz del Ministerio del Extranjero, hablando con los periodistas sobre el reconocimiento de España Nacional por el Japón, declaró que, a pesar de la continuación del conflicto interior español, el Japón reconoce el Gobierno del General Franco porque se trata de un acto que corresponde a la realidad política de la situación, ya que el Gobierno de Franco controla más de la mitad del territorio español y ha construido bases sólidas de gobierno, mientras que en el territorio todavía en poder de los rojos reina el caos más espantoso.—Stéfani.

# Un error de Unión Radio ¡Cuidado con equivocar el nombre de los protagonistas!

Madrid.—Unión Radio de Madrid da una noticia donde equivoca los nombres de los protagonistas. Dice Unión Radio que el hijo del embajador de la España republicana en Belgrado, señor Montijo, acompañado del secretario de dicha Embajada, don Diego de Maza, ha salido de Belgrado para enrolarse en el Ejército de la República. El señor Montijo no es el embajador de la República en Belgrado, sino un modesto encargado de Negocios y no se llama Montijo, sino Montilla. No perteneció nunca a la carrera Diplomática, pero prestó a los rojos el servicio importante de convertir en moneda corriente gran parte de nuestro tesoro artístico.

# La princesa de Piomonte asiste a una conferencia sobre España

Nápoles.—En la Sala Provincial de Santa Maria, ha dado una conferencia el dott. Di Marzio, director de la Confederación fascista de los profesionales y artistas, bajo el tema: «Cosas de España». La conferencia era organizada por las mujeres artistas y licenciadas por la Universidad habiendo asistido a la misma S. A. Real, la Princesa de Piomonte, las principales autoridades, destacadas personalidades y distinguido auditorio, habiendo aplaudido con entusiasmo la disertación del dott. Di Marzio.—USI

# Cualquier utensilio de cocina de metal que se quemó o que se estropee, no lo tires a la basura, mujer Guárdalo para la REQUISA DE CHATARRA

Al hijo del señor Montilla no le conocemos, pero sí al titulado secretario de Embajada, llamado señor Maza, que no se llama Maza, sino Beza, y que, es muy bien recibido en los círculos homo-sexuales. Probablemente a ambos niños v al estafador Montilla no les va muy bien en Yugoslavia, donde el ambiente es francamente favorable a la España Nacional.

# Marinos franceses tripularán los submarinos soviéticos que habrán de merodear por el Mediterráneo

Berlin.—Según noticias recibidas de Perpignan por el «Boersen Zeitung» 400 reservistas de la Marina francesa llegaron a Barcelona para embarcar a bordo de sumergibles soviéticos que se encuentran en dichas aguas y cuyo número se conserva en riguroso secreto.—Stéfani.